

# Freundeskreis La Haye du Puits e.V.



## Jahresbericht für das Jahr 2012

### *Januar*

26. Jahresversammlung mit Ersatzwahlen in Schwanstetten zur Neu-Besetzung der beiden vakanten Vorsitzenden-Posten; 38 wahlberechtigte Mitglieder waren anwesend; der aktuelle Beirat besteht nunmehr aus 13 Mitgliedern und unserem Bürgermeister und ist auf unserer Homepage unter „Unser Verein“ → „Vereinsbeirat“ zu finden.  
Mit ihrer bisherigen Adresse <http://www.freundeskreis-lhdp.de> wird die neue Homepage im Internet frei gegeben.

### *März*

23. Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen in La Haye du Puits  
Das neu zusammengesetzte Komitee besteht nunmehr nur noch aus 8 Mitgliedern, dem Bürgermeister und 2 Ehrengewählten. Auf unserer Homepage ist das aktuelle Komitee unter „Partnerschaft“ → „Les Amis de Schwanstetten“ zu finden.

### *April*

- 12.-17. Besuch der Fußballer aus La Haye du Puits  
Unter der bewährten Organisation von Klaus Hufnagel kamen 26 Jugendliche und sechs Erwachsene vom Fußballverein unserer Partnerstadt zum 30-jährigen Jubiläum des Austausches nach Schwanstetten. Alle absolvierten ein abwechslungsreiches Besuchsprogramm, auch das traditionelle Fußballspiel durfte nicht fehlen.

### *Mai*

01. Walpurgismarkt  
Zum 46. Mal konnten wir den "Luxus" auf den Tellern und in den Gläsern mit den Besuchern und Gästen am Stand unseres Freundeskreises La Haye du Puits e. V. genießen. Unsere französischen Freunde hatten über 45 kg frische Austern und verschiedene Käse- und Senfsorten aus der Normandie mitgebracht, und diese Schmankerl waren in kürzester Zeit ausverkauft. Die Getränke wie Cidre, Weiß- und Rotwein sowie der gute Calvados fanden ihre Liebhaber und wurden bis auf den letzten Tropfen verkauft.
10. 1. Stammtisch im China-Restaurant „Golden Garden“ in Schwand

### *Juli*

12. 2. Stammtisch im China-Restaurant „Golden Garden“ in Schwand

### *August*

10. Festumzug zur Kirchweih in Schwand mit 9 Teilnehmern
19. Trödelmarkt ("Brocante") in La Haye du Puits; eine Delegation von 13 Personen in 4 Fahrzeugen fuhr nach La Haye du Puits; dort erwartete die Teilnehmer ein reichhaltiges und abwechslungsreiches Programm. Einer der Höhepunkte war zweifellos der Spaziergang zur

Insel Tatihou durch das Niedrigwasser des Ärmelkanals und das dort stattfindende Musikprogramm.

## *September*

13. 3. Stammtisch im China-Restaurant „Golden Garden“ in Schwand

## *Oktober*

21. Französischer Nachmittag mit Quiz

Nach einem Jahr Pause trafen sich wieder viele Ratetüchse, um ihr Wissen zu testen und einen gemütlichen Nachmittag zu erleben. 7 Rateteams gingen an den Start, um sich den mit viel Liebe und Aufwand durch das Organisationsteam erarbeiteten Fragen aus den verschiedensten Wissensgebieten zu stellen. Alle waren sich am Ende einig, einen sehr unterhaltsamen Nachmittag verbracht zu haben und äußerten den Wunsch, dass auch im nächsten Jahr wieder so eine Veranstaltung stattfinden möge.

## *November*

17. Unser neues Logo wird frei gegeben.

22. 4. Stammtisch im China-Restaurant „Golden Garden“ in Schwand

## *Dezember*

09. Thomasmarkt in Schwanstetten

Wieder besuchte uns eine 7-köpfige Delegation aus La Haye du Puits und brachte auch dieses Mal 45 kg Austern, diverse Käsesorten und Senf sowie Cidre und Calvados zum Verkauf mit. In ihrem eigenen Stand verkauften unsere französischen Freunde erneut die mitgebrachten Misteln. Trotz des Durcheinanders bezüglich der Anfangszeiten am Markt-Sonntag konnten alle einen zufriedenstellenden Verkaufserlös verzeichnen. Das Besuchsprogramm umfasste wie immer einen Besuch in Nürnberg zum Einkauf von Weihnachtsartikeln, die eine Woche später in La Haye du Puits zum Kauf angeboten wurden. Ferner stand auch der obligatorische Besuch auf dem Nürnberger Christkindlesmarkt im Programm.

- 15.-16. Weihnachtsmarkt in La Haye du Puits

Eine 5-köpfige Delegation aus Schwanstetten besuchte auch in diesem Jahr wieder den Weihnachtsmarkt in La Haye du Puits. Unser Marktstand war im Gegensatz zum Jahr zuvor nur am Samstag besetzt und dennoch konnten wir auch einen kleinen Reingewinn verbuchen. An diesem Abend wurden wir vom Komitee der „Les Amis de Schwanstetten“ zu einem wahrhaft lukullischen Mahl eingeladen, bei dem auch der Spaß nicht zu kurz kam. Am Sonntag hatten wir Gelegenheit, ein Konzert des Chores „Entre la Douve et l’Ay“ in der Kirche von La Haye du Puits zu besuchen. Der Besuch der Keksfabrik in Sortosville-en-Beaumont durfte natürlich auch heuer nicht fehlen. Leider war uns der Wettergott nicht sehr gewogen und bedachte uns mit reichlich Nass von oben.

Von vielen der aufgeführten Termine sind auf unserer Homepage <http://www.freundeskreis-lhdp.de> weitere Einzelheiten sowie zugehörige Bildergalerien zu finden.